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令和元年度第４回八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会 議事録 

 

１． 会議名  令和元年度第４回八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会 

 

２． 開催日時 令和２年１月３０日（木） 

 

午後１時３０分～午後２時５０分 

 

３． 開催場所 スパティオ小淵沢 Ｂ１研修室 

 

４． 出席者 

（１）八ヶ岳定住自立圏共生ビジョン懇談会委員 

窪田福美、半田裕、小澤一、鈴木清、利根川昇、名取孝三、清水正隆、

永井秀直、五味勇吉、河角清一、小平雅彦、小平恒夫 

（２）北杜市 

市長、地域課長、地域課ふるさと創生担当 

（３）長野県富士見町 

総務課専任課長、総務課企画統計係 

（４）長野県原村 

総務課企画振興係 

 

５．会議次第 

（１）開会 

（２）会長あいさつ 

（３）中心市あいさつ 

（４）議事 

 ① 八ヶ岳定住自立圏の形成に関する協定の一部を変更する協定の締結につ

いて 

② 第２次八ヶ岳定住自立圏共生ビジョンについて 

 ③ その他 

 

６．公開・非公開の別  公開 

 

７．傍聴人の数 ０人 

８．審議内容 

 



2 

 

■同（４）議事 ①について、説明がなされた。 

  

■質疑応答 

【委員】 

 異議なし 

 

■同（４）議事 ②について、説明がなされた。 

【委員】 

 Ｐ８の目標人口について、各市町村の総合計画との整合性はあるのか。また、

来年度国勢調査といったが、国勢調査は基幹統計で令和２年の暦年ではないの

か。 

 

【北杜市】 

 北杜市の人口ビジョンは平成２７年に策定した。現在の第２次総合計画は平

成２８年度に策定し、平成２９年度から３８年度を計画としている。 

 このため、現行の総合計画に目標人口の数値が反映されている。 

【富士見町】 

 富士見町は、第５次富士見町総合計画における２０４５年の目標人口を基に

算出している。 

【原村】 

 原村は、現行の人口ビジョン数値が総合計画に反映されている。 

【北杜市】 

 国勢調査の考え方は、本格作業的には来年度ということ。基幹統計上は、令

和２年であることは承知している。 

 

 

【委員】 

 全体事業費はどのくらいになるのか。 

 

 【北杜市】 

 現在、３市町村で予算査定作業を行っているので、現時点では集計していな

い。 

 

【委員】 

 できればこうした案を出すときに、少なからず概算事業費つかんでいてほし

い。 
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【議長】 

  ほかにありますか。 

 

【委員】 

  なし 

 

【北杜市】 

 本日欠席されている委員からも意見をお願いしているので、そうした意見を

検討し、修正等をしたものを再度皆様に送付し確認をお願いしたい。 

 軽微な修正等は、事務局で行うが判断に困るようなものは、事務局と会長で

調整することとしてよろしいか。そのうえで、２月１３日に開催する市町村長

会議に報告したい。 

 

【委員】 

 異議なし 

 

【議長】 

 第２次共生ビジョンの内容については、事務局で再度確認のうえ、皆様に再

度送付しますので、よろしくお願いします。 

 

【委員】 

 異議なし。 

 

■同（４）議事 その他 

 

特になし 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 


